
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

In der Bibel steht im Alten  die folgende Geschichte:

Mose hatte das Land  verlassen.

Sein Volk ging mit ihm.

Da stieg  auf einen Berg und betete.

Da erschien  und

sagte ihm, wie die Menschen leben so"en.

Er schrieb 10  auf zwei Tafeln aus Stein.

Das sind die 10 Gebote.

Mose stieg zu seinen  hinunter.

Die beiden Tafeln brachte er mit.

Er las die 10  vor.

Die Menschen versprachen, diese Gebote einzuhalten.

Dafür so"ten sie den  Gottes bekommen.
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